

Chef de projet R&D/ R&D Project Manager



(ENGLISH DESCRIPTION BELOW)

DESCRIPTION DU POSTE

Le chef de projet R&D dirigera les projets d'innovation et de R&D chez DOSE. Ce rôle de leadership transversal agira comme point de liaison principal entre le Marketing, l'Assurance Qualité, les Opérations et les partenaires externes (laboratoires, sous-traitants, et consultants). Il sera responsable de gérer l'ensemble du cycle de vie des innovations de l'idée jusqu'à la mise en marché en veillant à la faisabilité, au respect des échéanciers, et à la préparation au lancement. Le poste fera partie de l'équipe Marketing mais relèvera directement du PDG, reflétant son importance stratégique pour l'avenir du portefeuille de produits DOSE.

PRINCIPALES FONCTIONS ET RESPONSABILITÉS

Gestion du pipeline d'innovation : Diriger les projets de développement de nouveaux produits, de la création du "brief" à la commercialisation, en assurant le respect des délais et des budgets.

Coordination interfonctionnelle : Servir de lien entre le Marketing, l'Assurance Qualité, les Opérations et les partenaires externes afin de concrétiser les concepts produits.

Développement produit : De concert avec l'équipe de ventes et marketing, traduire les insights consommateurs et la stratégie de marque en "brief" et prototypes, en collaborant avec les équipes internes et externes.

Supervision technique : Assurer que les formulations respectent les normes réglementaires, nutritionnelles et de qualité, en collaboration avec l'AQ et des experts externes (légaux, etc.).

Faisabilité & mise à l'échelle : De concert avec l'équipe des ventes et finance, évaluer les capacités de production, l'approvisionnement en ingrédients, les études de durée de vie et les innovations d'emballage pour assurer la préparation au lancement.

Documentation & conformité : Superviser la documentation nécessaire pour les allégations, certifications, fiches techniques et analyses post-lancement.

Veille et analyse concurrentielle : Suivre les tendances de la catégorie, les nouveaux ingrédients et les besoins consommateurs pour alimenter la feuille de route d'innovation.

Gestion du pipeline du packaging : Diriger les projets d'amélioration de nos emballages (packs, étiquettes etc.).

QUALIFICATIONS REQUISES

- Minimum **5 ans d'expérience** en développement de produits en industrie alimentaire – (expérience en breuvages un atout).
- Capacité démontrée à **mener des projets simultanés et interfonctionnels** de complexités différentes de l'idée au lancement, avec précision et rapidité.
- Connaissance et intérêt du domaine alimentaire (nutrition, superaliments, suppléments etc).
- Bonne compréhension des tendances du marché et de l'importance d'un bon positionnement.
- Bonne connaissance des normes de sécurité alimentaire, formulation, emballage et allégations produits et en affaires réglementaires Canada et (USA un atout).

Chef de projet R&D/ R&D Project Manager



- Excellentes compétences en négociation, gestion de risques, communication, organisation et gestion de projet.
- Capacité à travailler de manière stratégique et opérationnelle dans un environnement entrepreneurial dynamique.
- Personne autonome, débrouillarde avec une attitude positive et résiliente;
- Maîtrise du français et de l'anglais à l'oral et à l'écrit (bilinguisme, la personne aura à transiger avec nos équipes hors Québec et des partenaires externes à l'international).
- Bonne connaissance de la Microsoft Office, en particulier Excel;
- Posséder un permis de conduire.
- Le poste requiert des déplacements ponctuels vers notre usine de Saint-Hyacinthe.

Notre mission :

Notre mission est claire : transformer l'industrie alimentaire en offrant des produits authentiques, hautement nutritifs et écologiques, en toute transparence. Rien d'autre.

À propos de DOSE :

Chez DOSE, nous croyons que de vrais ingrédients peuvent avoir un réel impact. Nous sommes une entreprise en pleine croissance dans le domaine des boissons fonctionnelles, passionnée par la création de jus pressés à froid puissants et naturels, qui donnent un coup de pouce à chaque journée. Notre équipe est audacieuse, rapide et animée par un but précis et nous cherchons quelqu'un tout aussi passionné pour se joindre à nous.

Nos valeurs :

- Féminisme
- Entrepreneurship
- Factuel
- Esprit d'équipe
- Recherche de l'excellence

POURQUOI JOINDRE NOTRE ÉQUIPE?

Nous sommes une équipe jeune et dynamique en pleine croissance. Te joindre à DOSE c'est te donner l'opportunité de grandir avec l'entreprise, de bâtir une carrière et de faire partie de ce que Mère Nature a de meilleur à offrir. En plus, tu auras accès aux avantages suivants :

- Un salaire compétitif;
- 50% sur tous nos produits, en plus d'une gratuité à TOUS LES JOURS;
- Régime d'assurance collective;
- REER avec participation de l'employeur;
- Soins de santé virtuels gratuits;
- Programme d'aide aux employés (PAE);
- Congés mobiles payés;
- Vacances payées dès la 1ère année;
- Activités sociales organisées par l'entreprise;
- Mode hybride;
- Et bien plus!!!

ENVOYEZ VOTRE CV avec une lettre de présentation au talent@dosejuice.com

Chef de projet R&D/ R&D Project Manager



ROLE DESCRIPTION

The R&D Project Manager will lead innovation and R&D projects at DOSE. This cross-functional leadership role will serve as the main liaison between Marketing, Quality Assurance, Operations, and external partners (labs, subcontractors, consultants). The person will be responsible for managing the entire lifecycle of innovations — from idea to market launch — ensuring feasibility, timelines, and launch readiness. This position will be part of the Marketing team but will report directly to the CEO, reflecting its strategic importance for the future of DOSE's product portfolio.

KEY RESPONSIBILITIES

Innovation pipeline management: Lead new product development projects from brief creation to commercialization, ensuring timelines and budgets are met.

Cross-functional coordination: Act as the link between Marketing, Quality Assurance, Operations, and external partners to bring product concepts to life.

Product development: In collaboration with Sales and Marketing, translate consumer insights and brand strategy into briefs and prototypes, working with internal and external teams.

Technical oversight: Ensure formulations meet regulatory, nutritional, and quality standards, in collaboration with QA and external experts (legal, etc.).

Feasibility and scale-up: With Sales and Finance, assess production capabilities, ingredient sourcing, shelf-life studies, and packaging innovations to ensure launch readiness.

Documentation and compliance: Oversee documentation for claims, certifications, technical sheets, and post-launch analyses.

Trend and competitive analysis: Monitor category trends, new ingredients, and consumer needs to feed the innovation roadmap.

Packaging pipeline management: Lead packaging improvement projects (packs, labels, etc.).

REQUIRED QUALIFICATIONS

- Minimum 5 years of experience in product development within the food industry (experience in beverages is an asset).
- Proven ability to lead multiple cross-functional projects of varying complexity from concept to launch with precision and speed.
- Knowledge of and interest in the food sector (nutrition, superfoods, supplements, etc.).
- Strong understanding of market trends and the importance of effective product positioning.
- Solid knowledge of food safety standards, formulation, packaging, and product claims, and regulatory affairs in Canada (USA experience is an asset).

Chef de projet R&D/ R&D Project Manager



- Excellent skills in negotiation, risk management, communication, organization, and project management.
- Ability to work both strategically and operationally in a dynamic entrepreneurial environment.
- Autonomous, resourceful, with a positive and resilient attitude.
- Fluency in both French and English; spoken and written (bilingualism required to interact with teams outside Quebec and international partners).
- Strong proficiency in Microsoft Office, particularly Excel.
- Must possess a valid driver's license.
- Occasional travel required to our Saint-Hyacinthe facility.

Our Mission

Our mission is clear: to transform the food industry by offering authentic, highly nutritious, and eco-friendly products—with full transparency. Nothing else.

About DOSE

At DOSE, we believe that real ingredients can make a real impact. We're a fast-growing company in the functional beverage space, passionate about crafting powerful, natural cold-pressed juices that give every day a boost. Our team is bold, fast-moving, and driven by purpose—and we're looking for someone equally passionate to join us.

Our Values

- Feminism
- Entrepreneurship
- Fact-based thinking
- Team spirit
- Pursuit of excellence

WHY JOIN OUR TEAM?

We're a young and dynamic team experiencing rapid growth. Joining DOSE means growing with the company, building a career, and being part of what Mother Nature has best to offer. Plus, you'll enjoy the following benefits:

- Competitive salary;
- 50% off all our products, plus one free product **every day**;
- Group insurance plan;
- Employer-matched RRSP;
- Free virtual healthcare services;
- Employee Assistance Program (EAP);
- Paid personal days;
- Paid vacation starting in your first year;
- Company-organized social activities;
- Hybrid work model;
- And much more!

**Chef de projet R&D/ R&D
Project Manager**



SEND YOUR RESUME AND PRESENTATION LETTER AT talent@dosejuice.com